



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/7344

25/01/2017

16588

AUTOR/A: SERRADA PARIENTE, David (GS)

RESPUESTA:

En el transcurso de la presente legislatura no ha sido todavía convocada ninguna reunión de la Comisión Interministerial de Cooperación Internacional. Ello no significa que no se hayan llevado a cabo múltiples contactos con los Departamentos Ministeriales que suelen asistir a las reuniones periódicas de la Comisión de Seguimiento del Consejo de Cooperación al Desarrollo -la última de ellas celebrada el pasado 6 de abril- o los múltiples encuentros que se mantienen, a diferentes niveles, con responsables de diversos Ministerios para abordar temas de interés y competencia común, como la implementación de la Agenda 2030.

Está previsto que la Comisión Interministerial de Cooperación Internacional se reúna en los próximos meses, en el curso de los trabajos preparatorios en marcha para el V Plan Director de la Cooperación española.

Madrid, 11 de mayo de 2017